

LA CLINIQUE VILLA MARIA

PROJET

Décembre 2005, la Ville d'Aubervilliers a été contactée par la société EIFFAGE. Missionnée par le Groupe VILLA MARIA, gestionnaire de l'Hôpital Européen de Paris La Roseraie implantée en centre-ville d'Aubervilliers, EIFFAGE avait pour mission de trouver un terrain de 35 000 m² afin de délocaliser l'Hôpital. En effet des travaux d'agrandissement et de restructuration auraient été trop onéreux.

Cette nouvelle implantation permettra la conservation sur le territoire albertivillien des 409 lits et des emplois générés par l'Hôpital.

Descriptif délimité par les rues
de Saint-Denis / Port / Chemin Vert

Terrain d'assiette : 35 777 m²

SHON : 37 500 m²

Nombre de lits : 409

